



DIE POSAUNE

Die „Schlüsselbein Lady“ hat sich als Lügnerin erwiesen

- Ezekiel Malone
- [13.03.2024](#)

Die berühmte „Schlüsselbein“-Geschichte der ehemaligen Mitarbeiterin des Weißen Hauses, Cassidy Hutchinson, aus ihrer Aussage vor dem Ausschuss vom 6. Januar 2022 wurde in einem Bericht widerlegt, der am Montag vom Unterausschuss für Aufsicht des Repräsentantenhauses veröffentlicht wurde. Der Bericht entlastet Donald Trump nicht nur offiziell in dieser Angelegenheit, sondern entlarvt auch die Korruption des Ausschusses vom 6. Januar.

Beweise, die gegen Hutchinsons Geschichte sprechen, wurden mehr als ein Jahr lang verschwiegen. Dem Bericht zufolge hat der Ausschuss „die vollständige Aussage des Fahrers verschwiegen und seine Aussage in seinem Abschlussbericht nur wohlwollend erwähnt; die vollständige Abschrift wurde nicht veröffentlicht.“

Das Ziel des Komitees war nicht Gerechtigkeit, sondern ein gezielter Angriff auf Trump und seine Unterstützer.

Widersprüche: Im Juni 2022 sagte Hutchinson aus, dass der stellvertretende Stabschef für Operationen im Weißen Haus, Anthony Ornato, ihr erzählte, dass der Präsident während der Proteste am 6. Januar 2021 verlangte, zum Kapitol gefahren zu werden, was ihm verweigert wurde, und sich dann auf die Schlüsselbeine seines Fahrers stürzte und versuchte, das Lenkrad zu greifen.

In dem Bericht vom Montag heißt es jedoch: „Ornato sagte aus, dass er die Geschichte, die Hutchinson behauptet, Ornato habe sie ihr am 6. Januar erzählt, zum ersten Mal während Hutchinsons öffentlicher Zeugenaussage gehört habe.“

Vier Mitarbeiter des Weißen Hauses, die bei Trumps Rede am 6. Januar anwesend waren, haben den Behauptungen von Cassidy Hutchinson „direkt [widersprochen]“. Weitere Zitate sind:

- Keiner der Angestellten des Weißen Hauses bestätigte Hutchinsons sensationelle Geschichte über Präsident Trump, der sich nach dem Lenkrad des „Beast“ [dem Fahrzeug des Secret Service] gestürzt hatte.
- „Hutchinsons Aussage wurde auch von dem [Secret Service] Agenten widersprochen, der am 6. Januar bei Präsident Trump war.“
- Der Fahrer des Fahrzeugs des Präsidenten sagte: „Ich habe nicht gesehen, dass er gegriffen hat. Er hat nicht nach dem Lenkrad gegriffen. Ich habe nicht gesehen, dass er versucht hat, auf den Vordersitz zu gelangen.“

Prophezeite Enthüllung: Diese Geschichte enthüllt die große Korruption in der US-Regierung und sie zeigt, wie diese Ungerechtigkeit zu Trumps Gunsten enthüllt wird. Beide Entwicklungen wurden in der Bibel prophezeit.

Die biblische Prophezeiung offenbart, dass Gott Amerika bald vor seinen korrupten Führern retten wird. Wie Er das tut, wird die Welt schockieren.

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie den Artikel des Chefredakteurs der *Posaune*, Gerald Flurry, aus dem Jahr 2021 [„Warum ich immer noch glaube, dass Donald Trump zurückkommt“](#)